

たんぽぽだより

春日こども園

令和5年度 活動報告 NO.6



＜発表会＞各クラス、全ての曲を踊ってから、自分の踊りたい曲を決めました。踊っていく中で子どもたちから出てきた動きを踊りに取り入れたり、最後の決めポーズは自分で決めたりしていました。移動するところで最初は戸惑っている子がいましたが、子どもたち同士で声をかけあう姿も見られ、少しずつできるようになりました。ステージに上がって練習するようになると緊張して動きが止まってしまう子も見られましたが、他クラスの友達や先生に見て、褒めてもらうことで、自信が付き笑顔で踊ることができるようになりました。当日はたくさんのお客さんがみてくれたことを喜び、いつもと違う雰囲気の中で子どもたちなりに表現する姿が見られ、成長を感じました。

＜もちつき＞ゆり組さんの餅つきの様子を見学しました。餅をつくタイミングに合わせて「よいしょ～！」と掛け声を掛けたり、「がんばれ」と応援したりしていました。きなこ、醤油、何もついていない餅の3種類を食べる中で、つきたての餅の感触や食感を味わいました。日本の伝統行事を知ったり、お餅が伸びることに驚いたりと貴重な経験ができました。



＜ハンガーに制服をかけています＞女の子はスカート、男の子はズボンからブラウス、ジャケットと順番に進めていきます。ハンガーから落ちないように、ボタンを1つ留める、ファスナーを上げるなど、たくさんの作業があり、「やって」と言う子もいますが、自分のことを自分でする力を身につけるよう励ましたりポイントを伝えたりし、自分でできることと一緒に喜び、認めることで自信につなげていきます。御家庭でもぜひ、一緒にやってみてください。

＜クリスマス会＞ 三角帽子を作ったり踊りを踊ったりして、当日を楽しみにしていました。キャンドルセレモニーでは、口ウソクの火を静かに見つめる厳かな時間を過ごしました。その後は、サンタさんと一緒に歌ったり踊ったりして楽しい時間を過ごしました。プレゼントをもらい、ワクワクしながら開けるとコマが入っていて、すぐに回して遊んでいました。キャンドルセレモニーで火の神様から頂いた「やる気いっぱいの火」を心に灯し、進級に向けて色々なことに挑戦していきます。

＜11・12月誕生会＞みんなの前で「クラス・名前・発表会で楽しかったこと（11月）好きな乗り物（12月）」を発表しました。大きな声で照れながらも嬉しそうに話してくださいました。大型絵本の読み聞かせでは冷蔵庫の中身や、サンタさんがプレゼントを配るお家に住んでいる動物などを自分なりに考えて話す子がいました。12月には、集団あそび「あの橋が落ちる前に」をみんなで行い、楽しい時間を過ごしました。